



RECIBE HOMENAJE. Ciudad del Vaticano, octubre 18. El Papa Juan Pablo II con sus manos entrecruzadas mientras recibe hoy el homenaje de los cardenales en el Palacio Apostólico del Vaticano.

Siria Retirá 10 Mil Soldados de Líbano

BEIRUT, octubre 18. (AP). Siria retirará 10.000 soldados del territorio libanés, que serán reemplazados por otros tantos de Jordania, Arabia Saudita y los Emiratos Árabes Unidos, dijo hoy la "Voz del Líbano" de orientación cristiana y derechista.

La Radio añadió que se trata de un plan secreto de seguridad, concertado en los tres días de reunión de siete países árabes sobre el futuro del Líbano en Beirut.

La radio dijo que la retirada siria comenzará esta noche en la

Zona de Beirut, al parecer para consolidar el frágil armisticio concertado entre los sirios y los milicianos cristianos en la capital. Un plan de paz recomendado por la conferencia de siete países había logrado ya una reducción inicial de las violaciones cotidianas del armisticio establecido entre sirios y cristianos hace once días.

El Departamento de Policía de Beirut y un vocero de los milicianos derechistas informaron acerca de una disminución en las violaciones de la tregua, desde que

—Favor pase a la Pág. 27.

Ejemplo de su Buen Corazón da el Nuevo Papa Juan Pablo II

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 18. (UPI). El Papa Juan Pablo II demostró hoy su buen corazón y consideración, al ordenar que la ceremonia de su inauguración fuera trasladada al domingo por la mañana, para no privar a los italianos de la transmisión en vivo por televisión de los partidos de fútbol de la tarde.

Fuentes vaticanas expresaron que el Pontífice de 58 años de edad tenía planeado que las ceremonias de su investidura se realizaran en horas de la tarde, hasta que se dio cuenta que iban a interferir con algo que también es casi sagrado

para los italianos aficionados al deporte: La transmisión de los partidos de fútbol el domingo a la tarde.

Juan Pablo II, el primer polaco que asciende al Trono de San Pedro, decidió, así, salomónicamente, respetar las dos tradiciones.

El nuevo Pontífice, que a su vez es un ávido esquiador, alpinista y nadador decretó que su inauguración tenga lugar a las 10.00 A.M. (0900 GMT) al aire libre, en la Plaza de San Pedro.

Pero no es esta la primera vez

—Favor pase a la Pág. 11.

Diplomático Salvadoreño en Tráfico de Autos en Brasil

SAO PAULO, (Brasil), octubre 18. (UPI). En la mayoría de los países latinoamericanos donde la importación de automóviles extranjeros tiene fuertes recargos impositivos o simplemente no es permitida, un diplomático emprendedor podría hacer pingües ganancias vendiendo a los residentes locales, con gran diferencia de precio, los coches que sus prerrogativas le permiten entrar sin pagar gravámenes.

Un ejemplo de cuán provechosa es esta práctica en el Brasil, y de cuántos diplomáticos la realizan, quedó en evidencia este mes cuando las autoridades federales anunciaron la confiscación de 23 lujosos automóviles Mercedes Benz, aduciendo que habían sido vendidos ilegalmente a ricos brasileños, por diplomáticos de por

lo menos 15 países y una Organización Internacional.

Los investigadores de la Policía Federal en Sao Paulo dijeron que están buscando otros 43 Mercedes vendidos a personas que pueden permitirse precios de hasta 75.000 dólares, un tercio de los cuales habría sido pagado a los diplomáticos como Comisión.

Brasil prohibió la importación de automóviles en 1966. La única forma en que un brasileño puede adquirir un Mercedes u otro coche extranjero es comprarlo usado a un diplomático que está regresando a su Patria.

Pero la policía dice que por lo menos tres grupos de traficantes de autos encontraron una forma ingeniosa de soslayar la ley. Venden Mercedes flamantes a los

—Favor pase a la Pág. 11.

Niegan Crisis en Plática de Paz de Egipto-Israel

WASHINGTON, octubre 18. (UPI). "No hay crisis, ni estancamiento, ni emergencia", declaró hoy una fuente allegada a las negociaciones de paz entre Egipto e Israel, que se reanudarán hoy a puertas cerradas.

El Mediador jefe de Estados Unidos Alfred Atherton, se reunió por separado con las delegaciones egipcia e israelí en un hotel céntrico de Washington en preparación para una sesión de

tres días en Blair House, la residencia para visitantes ilustres ubicada en Avenida Pensilvania, frente a la Casa Blanca.

Pese a que algunos de los negociadores han dicho que problemas no identificados han surgido en el esfuerzo por concluir un histórico tratado de paz entre Israel y Egipto, el vocero de la Conferencia de Paz George Sherman aseguró que no existen problemas.

"La esencia de las negociaciones es resolver las divergencias entre las partes. He insistido en que se han hecho progresos en algunas

áreas y otras esperan ser resueltas", declaró Sherman.

"Nadie de nosotros cree que las preocupaciones que se han planteado no puedan ser resueltas. Las negociaciones continúan, no hay crisis, ni estancamiento, ni emergencia", agregó.

El Presidente Jimmy Carter citó ayer a la Casa Blanca al Ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Moshe Dayan, luego que este dijera que las conversaciones para el tratado de paz habían encontrado "dificultades".

Posteriormente Carter dijo que

—Favor pase a la Pág. 19.

Desórdenes

Estudiantil en Lima

LIMA octubre 18 (UPI). Grupos de estudiantes fueron dispersados hoy por la policía con bombas de gases lacrimógenos y chorros de agua, cuando recorrían las calles céntricas de esta capital, protestando por el aumento en las tarifas en los servicios de transporte.

Los incidentes ocurrieron principalmente en las arterias que convergen a la céntrica Plaza San Martín, distante seis cuadras del Palacio de Gobierno.

Muchas personas ajenas a los hechos fueron afectadas por el humo de las granadas y los cañones de agua de los camiones hi-

—Favor pase a la Pág. 19.

Nueva Ley de Seguridad Nacional

Estudian en Brasil

RIO DE JANEIRO, Oct. 18 (AP). El Gobierno propuso al Congreso una nueva Ley de Seguridad Nacional, que reduce las penas para los delitos políticos, y cuya consecuencia inmediata podría ser la exarceración de un centenar de presos políticos.

En su mensaje al Congreso el Gobierno pide que la propuesta sea aprobada a tiempo para entrar en vigencia el 1º de enero próximo. La nueva ley, propuesta por el Gobierno elimina las penas de muerte, de prisión perpetua y de expulsión del país.

Voceros opositores reaccionaron con cierta sorpresa ante la propuesta del Presidente Ernesto Geisel, y si bien algunos dijeron que la ley propuesta debe maten-

—Favor pase a la Pág. 39.

Accidentalmente Descubren la Teoría Cosmológica

HOLMDEL, Nueva Jersey, octubre 18. (AP). Dos científicos ganadores del Premio Nobel dijeron que sus investigaciones respaldaron "accidentalmente" la Teoría Cosmológica de la creación del Universo, a partir de una explosión gigantesca.

El Doctor Arno Penzias, de 45 años, dijo que en su colaboración con el Doctor Robert Wilson, ambos de los Laboratorios Bell Telephone, en Nueva Jersey, medían los niveles de radiación en la vía láctea y hallaron una intensidad de ondas más fuertes que la correspondiente a sus cálculos.

"Tras investigar el caso, en-

contramos que esta radiación proviene del exterior de la galaxia", dijo Penzias. "Pero no hay nada allí que pueda provocarla". El científico concluyó que "esa radiación es un resto de la explosión inicial que dio origen al Universo".

Según ambos científicos, su investigación demostró que el exceso de radiación fue un residuo de una explosión simultánea que creó el Universo hace 18.000 millones de años.

Penzias y Wilson comparten la mitad del Premio Nobel de Física. La otra mitad de los 165.000 dólares correspondió al Profesor Mos-

—Favor pase a la Pág. 27.

Se Extiende Epidemia de Polio en Rep. Dominicana

SANTO DOMINGO 18 Oct. (AP) La Epidemia de poliomielitis que sacude al país causó la muerte a otro niño, esta vez de 18 meses, que estaba internado en el hospital infantil de la capital afectado por el mal hace pocos días. No se identificó a la víctima.

La epidemia de poliomielitis, declara en el país hace unas semanas, ha afectado no menos de 92 niños en la fase parálitica de los cuales dos han muerto, según las autoridades de salubridad.

Asimismo se informó hoy que llegarán en el curso del día 500.000 dosis contra la polio enviadas por

la Organización Mundial de la Salud (OMS).

También se informó en el Ministerio de Salud que el Gobierno de Venezuela dispuso la donación de 200.000 dosis de vacuna antipolio y ofreció, además, enviar personal médico para colaborar contra la epidemia, si fuese necesario.

Hasta el momento se han estado impartiendo unas 400.000 dosis donadas por el Gobierno de Cuba hace pocas semanas.

Se estima que unos 1,3 millones de niños dominicanos, especialmente entre los dos y cinco

—Favor pase a la Pág. 19.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

TERMINA CONFERENCIA SOBRE NAMIBIA. Pretoria, Sudáfrica, octubre 18. El Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance, centro, anunció hoy que la conferencia cumbre sobre Africa Sudoccidental (Namibia) ha llegado a su fin y que Sudáfrica dará a conocer los resultados mañana luego de una reunión de Gabinete.

—Favor pase a la Pág. 11.